

## Newsletter Dezember 2021

Liebe Freunde des Waldhügels,

heute minus 5 Grad. Kein Wetter für's Muskelshirt! Aber ich muss trotzdem raus. Es geht, wie Sie vermuten, zum Waldhügel. Auf dem Weg dorthin erinnere ich mich an meine Urlaube im Sauerland.



Das Eis an den Bäumen sieht einfach traumhaft aus!

Erkennen Sie auf Anhieb, was das ist?





Nicht nur in der Arktis gibt es sie.

Eisbeeren am Waldhügels



Kommen wir zu den Arbeitseinsätzen in den letzten Wochen.

Etliche Vogelkästen wurden ersetzt. Die Holzkästen sind in die Jahre gekommen und wurden durch stabilere Kästen ersetzt. Hier waren Reinhard Hundrup und Karl-Heinz Lübbers sehr fleißig. Als Rentner wurde die Karriereleiter durch die Aluleiter ersetzt.

Danke für euren Einsatz!



Mit Hilfe der Technischen Betriebe und eines Baggers wurden an vielen Stellen, an denen das Wasser nicht ablaufen konnte, Abflurrinnen/Vertiefungen angelegt. Danke an die TBRheine! Das war ein super Einsatz!



Bei Ihrem nächsten Rundgang könnten Sie doch mal die neuen Rinnen zählen. :)

Dieser Ausblick ist immer wieder ne Bank



Bitte schön vorsichtig laufen! Sie kennen doch das Sprichwort, kein Blatt vor den Mund nehmen :)



Jetzt noch einige Bilder





Nicht vergessen, festes Schuhwerk anziehen und auf geht's die Änderungen erkunden.





Ihnen alles Gute und bleiben Sie bitte gesund!

Das wünscht Ihnen

der Förderverein Waldhügel

<http://foerderverein-waldhuegel.org/>

Text und ©Bilder von Manfred Bröker und Reinhard Hundrup